



Llega fin de año y toca el momento de terminar etapas, cerrar círculos, hacer conclusiones que nos animen a crecer. Este año nos hemos adelantado un poco, y el fin de semana que se ha celebrado la Asamblea Formativa, hemos reflexionado en pequeños grupos, qué podemos hacer mejor, qué es lo más urgente y qué necesitamos hacer con corazón. Estas han sido nuestras aportaciones:

DESDE LO PERSONAL

- Somos conscientes que la vida nos lleva demasiado rápido, por lo que tenemos que cuidarnos más, tanto en cuerpo (saber parar) y alma (pasar nuestra vida por la oración)
- **Enseñarnos a escucharte** para que nuestra vida gane en coherencia y lo que hagamos en nuestra día a día que lo **hagamos con ilusión y de corazón**.
- **Enseñarnos a escuchar** más, salir de nuestra realidad, **ponernos al servicio** para estar atentos a las necesidades de los demás y aceptar lo que hacen otros.
- Necesitamos **formarnos, informarnos y discernir** para poder transmitir la alegría del evangelio y que sea tu mejor versión para hacer nuestra misión con más ilusión y corazón.

DESDE LA COMUNIDAD

- En nuestras comunidades necesitamos espacios para el encuentro, la escucha activa y comunicación de vida, es decir; que todos nos hagamos partícipes de nuestro caminar juntos. Que seamos **ayuda para vivir y compartir**.
- Nuestras comunidades necesitan espacio y dedicar tiempo a **discernir** las cosas importantes que **influyen y hacen crecer a la Comunidad**. Así podremos ver que tenemos muchas experiencias que compartir, muchos **recursos que aprovechar** y muchas **celebraciones que cuidar**.
- Creemos **necesaria la formación** para dar base sólida de nuestra fe, adaptada a las necesidades y posibilidades de la comunidad, pero ello nace si hay un encuentro personal con Dios y de necesitamos, **hacernos conscientes de esa experiencia de Dios**.
- Podemos crecer en el compromiso de compartir recursos y cuidar las celebraciones de la comunidad.



- Nuestro carisma es acción. **Estamos llamados a ser, promover y construir Iglesia.** Si deseamos que nuestras comunidades sean abiertas y crezcan, es necesario darnos a conocer, participar activamente en las posiciones de la diócesis (parroquias, consejos...).
- Que **pongamos ilusión, esperanza, entusiasmo** en lo que creemos y hacemos. Empezaremos a hacer de nuestra comunidad un hogar; donde la **responsabilidad** de uno, se hace responsabilidad de los otros; donde los detalles nos enseñan a **saber cuidarnos** y por tanto estamos **aprendiendo a aceptar** a cada uno como es, a cuidar los tiempos y acoger.

DESDE EL MOVIMIENTO

- Que sigamos siendo **agradecidos** por lo que cada uno de nosotros aportamos, por la felicidad que da el vernos en los encuentros y saber de cada una de las comunidades a través de la Hoja Volandera. Esa sintonía que se percibe nos anima a seguir con entusiasmo y sentido.
- Necesitamos **provocar situaciones** de encuentro con la Familia Claretiana u otros jóvenes, pues nos ayuda a entender que podemos ser acogida, compañía, camino y crecimiento para otros.
- Enséñanos a **escuchar las necesidades**, para aumentar nuestra **capacidad de servicio y aprender hacer con otros**, para ser testigos del Evangelio con **autenticidad**.
- Necesitamos más formación (bíblica, sobre temas de actualidad; sobre los símbolos eucarísticos...) para entender y transmitir tu mensaje.
- **No dejes** que el **miedo** nos invada y quedarnos en la mediocridad. **Ayúdanos a discernir y reflexionar** el proceso sinodal para **ser críticos responsables** y de esta forma pensada, podremos decir como Movimiento de Seglares Claretianos, la Iglesia que queremos.
- Que no nos dejemos llevar por la indiferencia. **Aumenta nuestro interés** para mantenernos **informados** (síntesis de la reflexión del Movimiento de Seglares a nivel mundial) **y para hacernos presentes** en los diferentes órganos de participación del Proceso Sinodal.
- **Necesitamos estar** como Movimiento en las posiciones de la diócesis (parroquias, consejos...) para ofrecer nuestro servicio y poder hacer con otros.

